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新年明けましておめでとうございます。 
 
司会進行 SAA  御坊南 RC 谷口卓司 君 
 

 
 
 

〇御坊南ロータリークラブ 会長 柿木宏允 君 
 皆さん、明けましておめでとうございます。 
 今年の合同例会の幹事クラブとして会長告知をさせていただ

きます。本来なら干支の話とかロータリーの話をすれば格好が

つくのですが、後程、３クラブの会長卓話がありますので重複し

ないように別の話題とさせていただきます。 
＊この１年間で元気を与えてくれた出来事を思い浮かべてみま  
 した。 
○富士山が世界遺 
 産に登録された 
○オリンピック 
 （２０２０年）が東京 
 開催に決定 
○リニアモーター 
 カーの着工確定（東京～名古屋２０２７年～大阪２０４５年）先

日、車で東京まで走りました。往復とも昼間でしたのでその時の

富士山の美しさというか荘厳さは言葉で表せませんでした。 
 この時は初めて第２東名高速道路からの眺望であったからか

もしれません。あるいは世界遺産という言葉に酔っていた可能

性があります。 
 オリンピック東京開催は前回程ではないとしても相当なインパ

クトがあり東京都が様変わりする可能性があります。国土強靱化

予算も優先順位としては①東北②東京となりそうで和歌山まで

の波及はやや少なくなるか？ 
 リニアモーターカーは JR 東海が独力で建設するとの事である。

民間会社が覚悟をもってやる以上地方自治体など〈官〉が妨害

しないでいただきたい。実現の暁には東京～名古屋間あるい

は大阪間の航空便は壊滅状態になる可能性が高い。世界中へ

の広告塔となれ！ 
＊次に地元へ目を向けてみます。 
今年の行事を取り上げて見ると 
○御坊ロータリークラブ６０周年 
○御坊市６０周年 
○日高高校１００周年 
○来年は国体 
 御坊 RC の６０周年事業には全面的に協力したい。他の行事

も記念事業が計画されています。奉仕団体としてロータリークラ

ブも当然参加する事になるでしょう。 
 
〇御坊ロータリークラブ 会長 野村義夫 君 
 新年あけましておめでとうございます。 
 本日は火曜日の例会、南クラブの皆さんには会場の設営等

で大変お世話になりました。冒頭御礼申し上げます。 
 年末からお正月にかけてのお天気は穏やかでしたが、元旦の

未明に町内では空き家の民家火災があり、穏やかならぬ２０１４

年の幕開けとなりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 私事で恐縮ですが、６１回目のお正月の三が日を東京で過ご

しました。 
 往路は富士山、帰りは中央道の八が岳連峰と、日本の名山を

眺めながら清々しい気分で帰って参りました。昨年は２０２０年

のオリンピックが東京に決まり話題の多い年でしたが、今回１９６

４年の東京オリンピックの思い出の場所では、調布の甲州街道

沿いのマラソン競技の折り返し点なども訪れることができまし

た。 
 さて２０１４年、我々の２６４０地区は依然として漂流し続けるの

でしょうか？地区の問題に対して、御坊の３クラブ夫々の少し立

ち位置は異なりますが、正常化への思いは３クラブ同じでありま

す。僭越ですが南 RC の柿木会長、東 RC の細川会長からは、

いつも最新のまた正確な情報を提供していただきこの場をお 
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借りして厚く御礼申し上げます。 

 今後も御坊３クラブで「ロータリーてどうよ・何もめてんのよ」と

世間からまた他地区から笑われないよう、すっきりした年になる

よう、皆さんのご支援ご鞭撻を心よりお願い申し上げます。 

 最後に本年御坊 RC は創立６０周年を迎えます。 

ちなみに１９５４年２月５日が誕生日です。２８年の大水害の１年

後 田辺・和歌山 RC がスポンサーで産声を上げることが出来

ました。記念のゴルフ大会（３月２３日）、記念例会は５月３１日

（土）に予定しております。５０周年に比べるとささやかになりま

すが、これまで繋いでくれた諸先輩に感謝申し上げ、７０年・８０

年さらには１００年を迎えられるよう一同頑張ってまいる所存で

すので、南 RC・東 RC の各位には、これからもよろしくお願い申

し上げます。 

 最近の医療の進歩は目覚ましものがあります。ここにご出席

の皆さんが全員そろって、４０年後の御坊 RC１００周年を祝福し

ていただけるものと確信して、年頭のご挨拶と致します。ありが

とうございました。 

 

〇御坊東ロータリークラブ 会長 細川幸三 君 
 新年あけましておめでとうございます。 

御坊東 RC 会長の細川幸三です。 

 昨年、当クラブの皆様には、この頼りない会長．幹事コンビを

サポートして頂きありがとうございました。 また、野村会長、小

柳幹事、御坊 RC の皆さん、柿木会長、天倉幹事、南 RC の皆

さんには何かと大変お世話になりありがとうございました。 

この場をお借りしましてお礼申し上げます。 

  さて、正月休み皆様いかがお過ごしでしたでしょうか？ 

 私は、５日に親しい車好きの友人に誘われてカーマニアが集

う初ドライブに行ってきました。私も車好きですが、その友人は

昭和４６年式日産スカイライン（通称ハコスカ）をピカピカにレス

トアして乗っています。そこに集まった皆さんの乗っている車は

４２年式トヨタ１６００ＧＴやマツダ・サバンナ．４６年式日産フェア

レディＺ等々でした行き先は串本大島で伊勢海老丼を食べて

新宮まで行き新宮から中辺路方面に国道１６８号３１１号を通り

帰ってくるコースでした。 

 平成２３年の台風１２号による被害では新宮の熊野川周辺も

大変な被害を受けたのは記憶に新しいところです。 

 当時、私はその年の３月１１日おこった東北大震災の建物損

害判定に行ったばかりで、まさか自分の住む和歌山県で同じ

年に、和歌山県の要請で建物被害判定に新宮市や那智勝浦

町に行くとは思いもしなかった事を思い出しました。 

 それから、今年度は御坊東 RC としては、９年前より取組んで

います地域高校生の表彰を実施いたしますが、１０年を一つの

区切りとして新たな青少年奉仕活動を検討していきたいと考え

ていますので、会員の皆様には活発な議論をよろしくお願いし

たいと思います。 

 残りの半期も昨年度と変わらぬ御支援ご協力を御願い申し上

げ今年度初例会での挨拶とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

◇御坊 RC 狩谷純一 君 12 月、RC 合同ゴルフコンペで優勝 

              しました。 

◇細川幸三君（過分に）新年明けましておめでとうございます。 

 

 
                 柿木宏允 君、会長卓話 
＊RI２６４０地区について 

 上半期の２６４０地区は波乱万丈というか大変でしたね。その

経過については既に各クラブに於いて報告済みとおもわれま

すので本日は省略します。 

 しかし、皆さん！２６４０地区がどういう状況にあっても、基本

的には一番大事なのは自分のクラブであるという事実です。 

 今しばらくはこの状態が続く可能性はありますが、今年も引き

続いて自分のクラブを中心としたしっかりとした活動をしたいと

考えています。 

＊御坊３クラブについて 

 御坊の３クラブは仲が良いというかお互いに協力的です。 こ

の度の「２６４０地区を正常化する会」に対する対応にしてもクラ

ブによっては微妙に違いがあります。各クラブにはそれぞれの

歴史、あるいは立場があり、それは当然のことである。 

 しかしどのクラブも２６４０地区を何とかしたいというおもいは一

緒です。小異はあるが大同につけると考えます。 

＊当クラブ（御坊南 RC）について 

重点目標についての上半期の結果を報告します。 

○会員増強 

 中野武一委員長のもと、新入会員４人と退会会員一人差し引

き、上期末現在３０人と実績を挙げてくれました。“委員長下半

期もよろしくお願いします”。 

○会員親睦 

 岩中昭英委員長のもと、本来の目標を達成してくれました。

女性会員も多く当クラブの従来からの得意分野であるが“委員

長よくやってくれました”。 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会  雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

ニ コ ニ コ 箱

本日のプログラム 

出 席 報 告

次回例会のご案内 
★ 1/22 例会は 

全国消防 120 周年記念行事に参

加して 

-栗林久一君の会員卓話です。- 


